



# Pressespiegel

## Zeitungsartikel:

**Seite 1:** „Gemeinsam das Sportangebot verbessern“ / CZ (20.01.2021)

**Seite 2:** „Das Florett hat nicht ausgedient“ / StgZ (18.01.2021)

Alle Berichte finden Sie auch auf unserer Facebook Seite und auf unserer Homepage unter <http://tvcannstatt.de/ueber-den-tvc/presse-publikationen>.

Ebenso finden Sie die neusten Neuigkeiten auf der Instagram Seite des TVC ([tv\\_cannstatt\\_1846](#)).

Gerne können Sie ihre Berichte direkt an [r.tornow@tvcannstatt.de](mailto:r.tornow@tvcannstatt.de) senden.



Datum: 20.01.2021

Zeitung: Cannstatter Zeitung



Haben eine Kooperation vereinbart und ziehen künftig an einem Strang: SportKultur-Vorstand Ulrich Strobel, TVC-Geschäftsführer Benjamin Löwinger, SportKultur-Geschäftsführerin Linn Claudi und TVC-Vorstand Roland Schmid (von links). Foto: Torsten Streib

## Gemeinsam das Sportangebot verbessern

SportKultur Stuttgart und TV Cannstatt kooperieren. Mitglieder können gegenseitiges Angebot nutzen.

Von Torsten Streib

Zwischen den Geschäftsstellen der SportKultur Stuttgart in der Wanger Kesselstraße und der des TV Cannstatt auf dem Schnarrenberg liegen knapp zehn Kilometer. Spätestens seit Dienstag sind sich die beiden Vereine aber deutlich näher gekommen – TVC-Vorstand Roland Schmid und sein SportKultur-Pendant Ulrich Strobel haben einen Kooperationsvertrag über eine künftige Zusammenarbeit unterschrieben.

Dessen Inhalt: Die jeweiligen Mitglieder können ein Angebot des neuen Partners nutzen, das der eigene Verein nicht vorweisen kann. Sie müssen nur den üblichen Abteilungs-, aber nicht den Jahresbeitrag berappen, um „auswärts“ Sport treiben zu können. „Die Mitglieder des anderen Vereins werden als gleich behandelt“, unterstreicht Roland Schmid. „Wir bringen unsere Stärken und Schwächen in Einklang, sodass sich das Angebot für unsere Mitglieder verbessert“, weiß Strobel, der der Auffassung ist, dass sich Vereine heutzutage nicht mehr als Konkurrenz

sehen, sondern als Dienstleister sehen sollten, die gemeinsam überlegen müssten, wie man sich verbessern könne. „Mit dieser Kooperation machen wir das.“

Bei einer Klausurtagung des Schwäbischen Turnerbundes Ende 2018 zum Thema Sportverein 2030 bildeten Vertreter beider Vereine eine gemeinsame Projektgruppe – daraus sei der Gedanke zur Zusammenarbeit entstanden. Die ersten gemeinsamen Schritte gingen die Judokas. „Sie bilden seit geraumer Zeit schon eine gemeinsame Trainingsgruppe, trainieren mal beim TVC, mal bei der SportKultur“, sagt TVC-Geschäftsführer Benjamin Löwinger. Bei den Judokas sei eine Trainingsakademie mit dem Ziel eines fest angestellten Trainers geplant, fügt Strobel hinzu.

Die Zusammenarbeit soll weitere Projekte auf den Weg bringen, zum Beispiel

den Ausbau des Online-Trainings. „Da haben wir noch Nachholbedarf und könnten ein gemeinsames Programm erstellen“, schied Strobel und Schmid bereits Pläne. Nicht nur aufgrund geschlossener Hallen zu Coronazeiten, sondern auch für

**Wir bringen unsere Stärken und Schwächen in Einklang, sodass sich das Angebot für die Mitglieder verbessert.**

Ulrich Strobel

„die Zeit danach kann das interessant sein“, weiß Schmid. Apropos Corona: Die beiden Vereine seien bislang recht gut durch die Pandemie gekommen, haben natürlich mit Austritten zu kämpfen. So zählt der TVC trotz „450 Kündigungen“, so Löwinger, noch 3400 Sporttreibende,

während die SportKultur „300 Austritte bei nun noch knapp 2800 Mitgliedern“, so Geschäftsführerin Linn Claudi, zu beklagen hat. Wobei die beiden Geschäftsführer aber zu bedenken geben: Die Austrittszahlen seien auf dem Niveau der Vorjahre, die Zahl der Eintritte sei natürlich deutlich geringer.

### ► Gegenseitige Angebote

Angebote der SportKultur Stuttgart, die Mitglieder des Turnverein Cannstatt 1846 nutzen können: Ballschule, Basic-Kurse, Beachvolleyball, Boxen, eSports, Feriensportwochen, Freizeit- und Trendsport (Parcour), Fußballcamps, Golf, Handharmonika, Kultur, Radsport (Kunstrad, Mountainbike, Radball, Rennrad), Schwimmschule, Selbstverteidigung/-bewältigung, Tanzen. Angebote des TV Cannstatt, die SportKultur-Mitglieder nutzen können: Aikido, Basic-Kurse, Baseball, Billard, Bewegungszentrum, Bogenschießen, Cheerleading, Fechten, Feriensportwochen (Aktionstage der move), spezielle Angebote der Kindersportschule „move“ (Baseball, Leichtathletik), Ju-Jutsu, Kegeln, Leichtathletik, Rhythmische Sportgymnastik, Sportkindertagesstätten, Wandern und Touren.



Datum: 18.01.2021

Zeitung: Stuttgarter Zeitung

Fechtsport

## Das Florett hat nicht ausgedient

Harald Landwehr, 15.01.2021 - 12:30 Uhr



Magnus Hamlescher kann derzeit nicht bei nationalen und internationalen Turnieren Foto: Privat

**Den Fellbacher Fechter Magnus Hamlescher hindert der Lockdown aufgrund der Covid-19-Pandemie daran, seine Sportart auszuüben. Aber der 22-Jährige will noch einmal angreifen.**

Fellbach - Zwischen Weihnachten und Neujahr hat Magnus Hamlescher mal wieder eine Woche bei den Eltern und der Schwester in der alten Heimat Fellbach verbracht. Allzu häufig hat es solche Besuche zuletzt nicht mehr gegeben. Denn seit nunmehr neun Jahren liegt sein privater und sportlicher Lebensmittelpunkt im Rheinland, genauer gesagt: in Bonn. Vom Heimatklub TV Cannstatt zog es den schon in jungen Jahren talentierten und erfolgreichen Florettfechter damals ans Internat in die ehemalige Bundeshauptstadt, wo er mittlerweile in die erweiterte deutsche Spitze in seiner Disziplin bei den Männern vorgestoßen ist. Das vor ein paar Jahren ins Auge gefasste Fernziel, die Teilnahme an den Olympischen Spielen in Tokio, die wegen Corona vom Sommer 2020 auf den Sommer 2021 verschoben wurden, ist für den 22-Jährigen allerdings nicht mehr zu erreichen.

Fellbach